

## Celulosa Arauco celebra 50 Años de Compromiso y Crecimiento: Garantizan la continuidad de la Planta Constitución

Celulosa Arauco Constitución conmemora su 50 aniversario en una ceremonia celebrada en la planta ubicada en la comuna, donde se reunieron autoridades regionales y locales, incluyendo al Gobernador Regional del Maule, Pedro Pablo Álvarez Salamanca y el Delegado Presidencial, Humberto Aqueveque.

El alcalde de Constitución, Carlos Valenzuela Gajardo, destacó el impacto positivo de Arauco en la economía local, afirmando: "En estos años, Arauco se convirtió en el motor central de la economía de Constitución. Agradezco como primera autoridad de la comuna por el compromiso social con los vecinos, por lo que hacen con



cia adelante, garantizando que Constitución pueda seguir operando por muchos años más".

El evento contó con la presencia de importantes figuras, como el vicepresidente Ejecutivo de Corfo, José Miguel Benavente; Monseñor Tomislav Koljatic, Obispo de Linares; alcaldes de la Región del Maule; autoridades comunales de las fuerzas y orden; ex autoridades comunales; representantes del Consejo de la Sociedad Civil (Cosoc) de la comuna y gestores territoriales del municipio.

Con esta celebración, Celulosa Arauco Constitución reafirma su compromiso con la comunidad y su intención de seguir siendo un pilar fundamental en el desarrollo económico y social de la región

las piscinas de la Corporación de Deportes, por los arreglos al Centro de Extensión Cultural, y por todo lo que han realizado y lo que harán de aquí en adelante".

Durante su intervención, el alcalde también abordó una de las inquietudes más recurrentes en la comunidad: la posible fecha de cierre de la planta de celulosa. "¿La planta de celulosa Constitución tiene fecha de cierre o es un tema del cual no debemos preocuparnos?", planteó, reflejando la preocupación de muchos vecinos.

La celebración estuvo marcada por momentos emotivos, incluyendo reconocimientos a ex gerentes generales de Arauco Constitución, colaboradores actuales y figuras clave en el crecimiento de la planta.

José Luis Vallejos, Gerente de Planta Celulosa Constitución, y Cristian Infante, Gerente General de Arauco, también tomaron la palabra. Infante subrayó la importancia histórica de la planta: "Planta Constitución es la planta en operación más antigua de nuestra compañía y un símbolo de nuestra evolución. Post terremoto, hemos trabajado por la comuna; el Parque Fluvial, el Centro Cultural, la Biblioteca Municipal, las Piscinas Temperadas, la Costanera del Mar y el Teatro Municipal son aportes concretos a Constitución".

Infante también se refirió a la preocupación sobre el cierre de la planta, afirmando: "Nuestras plantas más pequeñas las hemos ido enfocando en nichos de mercado donde la competencia no tiene las ventajas que tenemos nosotros. Esta planta produce la mejor calidad de celulosa sin blanquear en el mundo, y es la más grande que produce este producto. Por lo tanto, nos permite competir en un segmento donde tenemos mucha ventaja respecto a otros competidores. Esta planta es rentable y nos permite proyectarnos ha-

